

SAINT-PIERRE-DE-BŒUF

Des diots et des crozets pour financer la pratique du kayak et du canoë



→ Des dizaines de Péribociens ont bravé la pluie pour participer à la matinée diots/crozets à l'appel du Club nautique de la Platière. Sous le préau de l'ancienne école, on a parlé des autres nombreuses animations du week-end, mais aussi du financement du club auquel cette matinée participait. Comme l'a rappelé Damien Donnat, le secrétaire de l'association, « Nous aurons aussi besoin d'initier des partenariats financiers avec des entreprises comme la Compagnie Nationale du Rhône. »